



EN LA SERENA

# PRESENTAN COMITÉ DE HONOR DE LA FINAL NACIONAL JUVENIL

A menos de 80 días de la realización de la gran cita escolar, autoridades regionales conformaron el Comité de Honor que acompañará la Final Nacional Juvenil de los Juegos Deportivos Escolares 2025, que reunirá a más de mil deportistas de todo el país en la conurbación La Serena-Coquimbo.



La cuenta regresiva ya comenzó. Este lunes se presentó oficialmente el Comité de Honor de la Final Nacional Juvenil de los Juegos Deportivos Escolares, certamen que se desarrollará entre el 23 y el 29 de octubre en la Región de Coquimbo y que reunirá a más de 1.000 jóvenes deportistas provenientes de las 16 regiones del país.

El evento, organizado por el Ministerio del Deporte y ejecutado por el Instituto Nacional de Deportes (IND) con apoyo del Ministerio de Educación, tendrá como sede principal a la conurbación La Serena-Coquimbo.

El Comité de Honor estará liderado por el delegado presidencial regional, Galo Luna, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, y contará con la participación del seremi del Deporte, Patricio Berríos Espejo, además de autoridades locales de Carabineros, Policía de Investigaciones, Armada, directores del IND y Sernatur, alcaldes de La Serena y Coquimbo y el vicerrector de la Universidad Central.

Su rol será velar por el cumplimiento del reglamento y la ética deportiva, además de apoyar la organización del torneo.

Los jóvenes también vivieron con entusiasmo la presentación. Isaac



Medina, basquetbolista del Colegio Nuestra Señora de Andacollo, destacó, que "nos parece una actividad muy divertida e innovadora, porque que yo sepa nunca se había realizado aquí en La Serena", mientras que su compañera Amanda Torres agregó que "se ha notado el cambio en los establecimientos, cómo han ido mejorando las

canchas y eso nos motiva mucho".

En tanto, el delegado presidencial Galo Luna subrayó el impacto del evento en la conurbación durante el desarrollo de la competencia, "tenemos gimnasios acondicionados con la categoría suficiente para recibir una final nacional, tanto en básquetbol como en vóleybol. Además, este evento

dejará más de 600 millones de pesos en inversión para hotelería, viajes y alimentación, lo que será un impulso para la reactivación económica".

Por su parte, el seremi del Deporte, Patricio Berríos, expresó que "esperamos con ansias que pasen estos ochenta días para vivir en plenitud esta gran fiesta del deporte escolar".

El vicerrector de la Universidad Central, Jaime Alonso, también resaltó la alianza con el torneo, puntualizó que, "como un espacio abierto a la región, no podíamos estar ausentes. Hemos puesto a disposición nuestras instalaciones para la competencia de vóleybol".

## LA CUENTA REGRESIVA

La Final Nacional Juvenil de los Juegos Deportivos Escolares se disputará en las disciplinas de básquetbol y vóleybol en nueve recintos de la conurbación. El evento coincide simbólicamente con los 80 años de la obtención del Premio Nobel de Gabriela Mistral, homenajeando a través del deporte a la poetisa elquina y proyectando el esfuerzo y los sueños de las nuevas generaciones, denominadas "Estrellas del Futuro".